

CORONAVIRUS PROVINCIA

Suben los casos en residencias de mayores y otros centros sociales

● La Delegación Territorial de Salud confirma nuevos positivos en 'El Molino' y 'Tierras de Oria'

● El geriátrico de Albox sigue medicalizado y los contagios se acercan a la treintena

F.M./E.P./S.R.

La tercera ola se está dejando notar con la aparición de más contagios en residencias de mayores y otros centros sociales como pueden ser el CIS dependiente de El Acebuche en El Puche o el centro de menores El Molino, ambos en la capital.

De otro lado, la incidencia en centros educativos ha bajado respecto a la semana pasada, según los datos de la Junta a los que ha tenido acceso este periódico.

'El Molino' Por un lado, la Administración andaluza ha informado de la activación del protocolo sanitario tras diagnosticar cuatro positivos en covid-19 entre los menores internos en el CIMI 'El Molino', en Almería, y el aislamiento de uno de los módulos.

Los cuatro casos se han detectado en uno de los grupos burbuja del centro después de que uno de los menores diese resultado positivo en una PCR el pasado miércoles, según han informado a Europa Press fuentes de la Junta.

El rastreo con pruebas diagnóstica tanto en menores residentes en el módulo afectado como a los contactos estrechos en el personal laboral del centro arrojó tres nuevos positivos. Además, siete trabajadores están en

El brote declarado en el CIS de El Puche aún permanece activo, según Salud

Los profesionales sanitarios realizan pruebas PCR tanto a internos como a trabajadores

aislamiento, si bien cuatro han dado negativo en PCR y otros tres están a la espera de resultados.

Las mismas fuentes han indicado que se ha procedido a la realización de test de antígenos al resto de la plantilla del centro así como resto de menores de otros módulos.

En todos los casos, el resultado de la prueba diagnóstica ha sido negativo, lo que, según han remarcado, "pone manifiesto que los protocolos y el trabajo en grupos burbuja ha funcionado correctamente, quedando los casos aislados en un único módulo de convivencia".

'Tierras de Oria' Asimismo, el brote de coronavirus detectado la pasada semana en el centro de internamiento de menores infractores (CIMI) 'Tierras de Oria' de Almería afecta ya a 46 per-



Elaboración de pantallas protectoras a principios de la pandemia en el Centro de Menores 'El Molino'. E.P.

sonas de las que 38 han dado positivo a las pruebas mientras que otras ocho de ellas permanecen aislados por haber permanecido en contacto estrecho con alguno de los contagiados.

De los 85 internos actualmente son ocho de los menores los que han dado positivo, toda vez que otros ocho están confinados como medida preventiva. Asimismo, 23 de los 178 empleados de la entidad Ginsó que gestiona el centro también han resultado contagiados al igual que siete de los 48 vigilantes de seguridad.

Albox Por otro lado, la residencia Geriátrica de Albox, cuyo brote se detectó la pasada

64 AULAS CERRADAS EN TODA LA PROVINCIA

Andalucía registra 17 centros educativos cerrados totalmente, bien sea de la escuela pública, concertada o privada, nueve más que el martes y 16 más que el viernes pasado, y presenta 576 aulas con sus alumnos en cuarentena por contagios de coronavirus Covid-19, 171 más que hace tres días y 456 más que hace una semana. Por su parte, se han registrado 152 reaperturas desde el 18 de enero.

La provincia malagueña es la que lidera de nuevo el número de aulas afectadas por coronavirus, con 177 clases de un total de 14.270, lo que supone un 1,2%. Le sigue Sevilla, con el cierre parcial de 85 aulas de 18.439 (0,46%) y Granada con 70 clases afectadas de 8.700 (0,80%); Almería con 64 de 7.133 (0,89%).

Desde que empezase el curso escolar, en Almería ha habido 801 reaperturas.

semana y donde el viernes había registrados un total de 17 casos, acumula ya 25 positivos por Covid-19, de los que 18 se dan en usuarios y otros siete entre los empleados de este centro.

La residencia se encuentra ya medicalizada por las autoridades sanitarias, junto a otras en la comunidad andaluza como la residencia María Dolores Castañeda de Cádiz y las residencias San García y Nuestra Señora de los Barrios de Algeciras.

Albox cuenta con una de las incidencias acumuladas más altas de la provincia, motivo por el cual las autoridades sanitarias ayer se desarrolló un cribado masivo en este municipio.

Mantenemos **TU HOGAR O NEGOCIO** libre de plagas y microorganismos nocivos

- Desinfección COVID19
- Desinfección, virus, bacterias y hongos
- Desratización
- Tratamientos contra carcoma y termitas
- Prevención y control de legionelosis

GARANTIZADO

☎ 950 25 25 25 www.traconsa.com

traconsa
Tratamientos y Consulting



Refuerzos para la Educación Especial

La Junta anuncia una inversión de 350.000 euros en el centro Princesa Sofía el próximo curso

LA VOZ

El delegado de Educación y Deporte en Almería, Antonio Jiménez, y la jefa de servicio de Ordenación Educativa de la Delegación de Educación visitaron ayer el Centro Específico de Educación Especial Princesa Sofía.

Jiménez, que en esta visita ha conocido al nuevo médico del centro, ha destacado el refuerzo de la Educación Especial como "línea estratégica" de la Consejería y ha subrayado el aumento de la inversión para la atención del alum-

nado con necesidades específicas. Durante la visita, Jiménez ha anunciado que en la planificación del próximo curso se ha aprobado una partida presupuestaria de 350.000€ para realizar distintas actuaciones en el CEEE Princesa Sofía.

El delegado ha insistido en la "necesidad de aunar esfuerzos para conseguir una educación de calidad, inclusiva e igualitaria para todos nuestros niños y niñas". "Desde la Delegación de Educación de Almería trabajamos por garantizar el derecho a la educación y la igualdad de oportunidades

de todo el alumnado con necesidades específicas de apoyo educativo, por tanto, estamos muy contentos de que se haya cubierto ya la plaza de médico tan necesaria para este centro" ha añadido Antonio Jiménez.

Convocatorias En esta línea, este curso se han hecho varias convocatorias de puestos específicos con el objetivo de dar estabilidad a las plantillas de maestros de Pedagogía Terapéutica y profesores de Audición y Lenguaje. El CEEE Princesa Sofía, por su parte, cuenta en su plantilla con 22 mo-



El delegado visitó el huerto escolar del centro. LA VOZ

nitores, 3 fisioterapeutas, 7 logopedas, un orientador, una enfermera, además del médico ya mencionado.

Además, cabe destacar, que este centro ha recibido para este curso una dotación económica extra de casi

18.000€ para la mejora de sus instalaciones.

Entre las actuaciones que se se llevarán a cabo con esta dotación económica se encuentra la puesta en funcionamiento de su piscina y la realización de distintos talleres.

Además, los representantes de Educación han conocido en esta visita el proyecto de huerto escolar que se está llevando a cabo en el centro gracias a la partida económica recibida por el programa Aldea, uno de los programas de innovación educativa de la Consejería de Educación.

Clínica GINEMAR y Unidad de Ginecología y Obstetricia

Soy Sonia Martínez Morales, ginecóloga desde hace 26 años. La Obstetricia y la Ginecología son mi pasión y las llevo a cabo tanto en la Sanidad Pública como en la Privada desde el inicio de mi profesión.

Soy una firme defensora de la Sanidad Pública pero también estoy convencida de que la medicina privada llena un espacio muy importante en la atención ginecológica. La Clínica GINEMAR nació hace 4 años y representa un cambio de

concepto donde el trabajo en equipo, el trato cercano y personalizado, la innovación tecnológica y la diversificación asistencial se hacen realidad con la ampliación del grupo de Ginecología que actualmente está compuesto por 4 ginecólogas: la Dra. Sonia Martínez Morales, Dra. Natalia Fisher, Dra. Caridad Sánchez y Dra. Marina Márquez, la Unidad de Neumología pediátrica con el Dr. Antonio Bonillo Perales y la Unidad de Nutrición con la especialista Andrea

Romero del Rey. Nuestras auxiliares Isabel, Lola, Carmen y Marta trabajan en perfecta coordinación con todos nosotros para que juntos podamos ofrecer el mejor trato a nuestros pacientes.

En el área de Ginecología y Obstetricia la salud integral de la mujer es la prioridad por eso la prevención del cáncer ginecológico, el consejo contraceptivo o la planificación y control de la gestación, así como el diagnóstico y tratamiento

de los problemas ginecológicos son el centro de nuestra actividad asistencial.

Queremos que el seguimiento de tu embarazo se convierta en una experiencia única en la que puedas sentirte bien atendida, consultar todas tus dudas y disfrutar de este momento tan especial que es ver a tu bebé acompañada por la persona de tu elección.

En el área de Ginecología disponemos de las últimas tecnologías, ecografía de alta resolución 5D, unidad de cirugía menor ambulatoria y laser vaginal, que permite la realización de diversas técnicas de aplicación de ácido hialurónico genital, cirugía íntima,



Dra. Sonia Martínez Morales, ginecóloga.

labioplastia, tratamiento de condilomas, tratamiento de la sequedad vaginal y atrofia de la menopausia, incontinencia urinaria, e histeroscopia diagnóstica y quirúrgica.

Hemos atendido a más de 10.000 pacientes y nuestro objetivo siempre es garantizar la profesionalidad, la intimidad, la seguridad y la eficacia de nuestra asistencia, de mujer a mujer.





wakea

POKE BURGER

El Restaurante Nº1 en TripAdvisor
te lleva la comida a casa






iPokes Hawaianos y Hamburguesas Gourmet a la brasa!

iPide Wakea desde tu plataforma favorita!

Síguenos en



C/ Gil Vicente
(Junto a Parque de Padre Méndez)
ALMERÍA

EL EJIDO

Apoyo a la lectura entre las personas con dificultades auditivas

● Cultura fomenta la afición por los libros entre este colectivo y los ejidenses con una colección de actividades y talleres online

Redacción

La Concejalía de Cultura ha puesto en marcha un nuevo programa de actividades dirigido a fomentar e incentivar la lectura entre los ejidenses en general, especialmente entre el colectivo de personas que padecen dificultades auditivas.

Para ello, se ha previsto un intenso y variado calendario, tanto por las temáticas como por las franjas de edad al que va dirigido, con una veintena de propues-

El programa finalizará en junio después de poner en marcha una veintena de actividades

tas y talleres temáticos online con los que se potenciará también la creatividad y con los que se pretende incentivar el 'amor por los libros'.

La edil de esta Área Municipal, Julia Ibáñez, ha explicado que "a través de esta iniciativa, que cuenta para su desarrollo con personal del Plan Aire, de la Junta de Andalucía, especializado en el lenguaje de signos, queremos

garantizar la igualdad de oportunidades a la hora de promover el apego a las letras". La responsable local ha remarcado que "hemos puesto a disposición de este colectivo propuestas adaptadas y dirigidas a darle visibilidad y a que conozcamos también la situación y la realidad de estas personas". La idea es "facilitarles una serie de recursos bibliográficos, didácticos y visuales, complementando los disponibles en la Biblioteca Central de El Ejido".

Aunque, el consistorio viene trabajando en campañas de promoción de la lectura, es ahora cuando lo hace en torno al lenguaje de signos. "Nuestra intención es trabajar de manera transversal para llegar a todos los colectivos de la sociedad y que todos puedan disfrutar de las actividades que se organizan en torno a la cultura y al mundo de las letras, como es en este caso concreto, y además con todas las medidas de seguridad y prevención de la salud frente al COVID-19".

Las propuestas se extenderán hasta junio y abarcan un amplio espectro de temas y objetivos. Es el caso de CreArte, una serie de actividades que acercan a los participantes al mundo de las manualidades a través de diferentes disciplinas artísticas y al de la co-



Momento de una reunión de trabajo de los organizadores.

FOTOS. DIARIO DE



Delegación de la Once en El Ejido.

cina.

Habrà desde Talleres Cívicos, utilizando la biblioteca de manualidades que ayuda a celebrar fechas como el Día Nacional del Teatro o los Carnavales, entre otros. También van a cabo Talleres de Creación el Día de la Paz, el Día de la Mujer Trabajadora, el Día del Patrimonio o el de Andalucía, la biblioteca será la gran protagonista y con los que se pondrá valor cada una de las temáticas.

Durante el mes de abril, motivo del Día del Libro, se realizarán video cuentos, lectura de poemas online e interpretadas en lenguaje de signos, así como la creación de historias a través de talleres de teatro donde todos los usuarios de la biblioteca aportarán su grano de arena.

Ayuntamiento analiza con la Delegación de Fomento la línea de subvenciones de 2021

El alcalde ejidense se reúne con Eloisa Cabrera, Delegada de Fomento, para conocer los criterios

Redacción

El alcalde, Francisco Góngora, ha analizado con la delegada de Fomento, Eloisa Cabrera, la documentación, delimitación de ámbitos urbanos de actuación e identificación de edificios antiguos de El Ejido, para concurrir a la convocatoria de subvenciones de esta Consejería sobre regeneración y renovación urbana.

La Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio publicó el 27 de noviembre de 2020, la Orden por la que se regulan las áreas de regeneración y renovación urbana en la comunidad autónoma de Andalucía y aprueban las bases reguladoras para la concesión de subvenciones de las mismas.

El primer edil, con este motivo, se ha reunido con la delegada de Fomento junto al cedil de Urbanismo, Germán Arqueros; técnicos de la Delegación y técnicos municipales. "Estas ayudas nos permitiría poder ejecutar obras de mejora sobre accesibilidad, estado de conservación y eficien-



Francisco Góngora y Eloisa Cabrera se reunieron en la Delegación.

D.A.

cia energética de edificios más de 40 años en zonas céntricas del municipio que resulten de estas actuaciones".

El Ayuntamiento propone a los propietarios de edificios plurifamiliares, de más de 40 años y seleccionados aquellos que reúnen mayores necesidades en materia de accesibilidad, mejora del estado y eficiencia, que constituyen residencias habituales de unidades familiares que no superen cuatro viviendas IPREM. Los edificios se delimitarán en las tres zonas más antiguas por sus condiciones.

La cantidad subvencionada por vivienda no superará la suma de 12.000 euros si se reduce la demanda energética y de calefacción si no se cumple. La convocatoria es en régimen de concurso de licitación competitiva, con una comisión de evaluación que valorará los municipios con mayor puntuación.

BBVA empeora sus previsiones sobre Andalucía, que no convergería en 2021

● El banco espera que el crecimiento en 2022 sea también menor al de la media nacional

Redacción MADRID

BBVA Research, el servicio de estudios del banco empeora sus previsiones económicas sobre Andalucía, que con un crecimiento económico del 5,4% en 2021, formará parte del grupo de nueve comunidades autónomas que no convergerán al hacerlo por debajo de la media nacional, una décima por debajo del 5,5% para el conjunto de España.

En cuanto a la evolución del PIB en 2020, BBVA Research estima que Andalucía estará entre las comunidades con una caída del PIB dos décimas superior, un 11,2%, que la de España, cifrada en un 11%.

BBVA Research ha mejorado en medio punto la previsión del retroceso del PIB español en 2020 tras apelar a un impacto regional "heterogéneo". Así, la revisión al alza es superior a la de España en Baleares (+2,5 puntos porcentuales), Canarias (+1), la Comunidad Valenciana (+0,9), Cataluña (+0,8), Galicia (+0,7), y en Cantabria, Andalucía y Castilla y León (+0,6).

En Madrid la mejora sería como la del conjunto de España (medio punto) y en Aragón, de cuatro décimas. Para el resto de comunidades se mantienen las previsiones de 2020, ya que los datos conocidos están en línea



FUENTE: BBVA Research. GRÁFICO: Ocho de Infografía

con lo esperado. De esta forma, el retroceso de la actividad en Baleares (-17,5%), Canarias (-15%), y Cataluña (-11,2%), además de Andalucía, es más intenso que el esperado para España (-11%), mientras que en el resto de comunidades la caída del PIB está por debajo, con Castilla-La Mancha (-9%), Extremadura (-9,2%) y Cantabria (-9,6%) como las regiones con los menores descensos.

BBVA Research destaca que la

información disponible muestra que todos los componentes de la demanda interna habrían contribuido a la menor caída de la actividad en 2020.

El informe de BBVA Research también señala en relación con Andalucía que, en el caso de las exportaciones, según los datos de finales de 2020, su ajuste será menor al de otras comunidades, frente a un mayor retroceso en Aragón, Galicia y Madrid.

De igual forma, apunta que a

finales de 2020 se observó un aumento del número de afectados por ERTE y autónomos con prestación, una tendencia que ha descrito como más intensa en Andalucía.

Lo que sí prevé BBVA Research es que para 2022 la recuperación de Andalucía se situará cuatro décimas por debajo del crecimiento medio nacional, situado en un 7%, mientras que la economía andaluza calcula que subirá un 6,6%.

La banca inyecta 115.225 millones en empresas con el aval del ICO

Reacción · Agencias MADRID

Las entidades bancarias han financiado ya con 115.225 millones de euros a empresas, autónomos y pymes con avales del Instituto de Crédito Oficial (ICO), según datos del pasado 18 de enero proporcionados ayer por el Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital.

El Gobierno decretó en mayo la creación de una línea de avales del Estado de hasta 100.000 millones de euros, del citado Ministerio para facilitar el mantenimiento del empleo y paliar los efectos económicos de la crisis sanitaria.

Del total inyectado, 87.547 millones de euros son garantías proporcionadas por el ICO, que se distribuyen en 64.380 millones de euros para pymes y autónomos y 23.066 millones de euros para el resto de empresas.

La canalización de estos fondos hacia el tejido productivo se ha materializado a través de 951.053 operaciones de financiación. El 98% de los préstamos concedidos han sido para autónomos y pymes.

De este modo, 933.001 operaciones correspondieron a pymes y autónomos, el colectivo que mayor impacto está sufriendo a raíz de la crisis económica derivada de la expansión del coronavirus. Las 18.052 restantes se firmaron con empresas de mayor tamaño.

Santander y Garantía financiarán con 90 millones a autónomos y pymes en 2021

Ambas entidades se unen para ayudar a crear empleo y riqueza en Andalucía al apoyar al tejido productivo

Redacción SEVILLA

Garantía, la Sociedad de Garantía Recíproca (SGR) de Andalucía, y Banco Santander han firmado un acuerdo de colaboración mediante el cual ambas entidades destinarán 90 millones de euros para financiación empresarial a lo largo de 2021, con el fin de "ayudar a las

pymes y autónomos andaluces en esta etapa de recuperación económica" en la región.

Este montante se destinará a operaciones de todo los sectores económicos y para todos los agentes del tejido empresarial andaluz: empresas, microempresas y autónomos.

Mediante esta financiación, las empresas interesadas en financiarse por esta vía podrán obtener condiciones especiales ofrecidas por Banco Santander, en cuanto a tipos de interés y plazos de amortización, gracias al aval solidario de Garantía SGR para las opera-

ciones solicitadas para proyectos viables en el ámbito de la comunidad de Andalucía, "posibilitándoles el acceso a una línea de financiación adecuada y preferente, complementando la garantía individual con la garantía solidaria".

El convenio ha sido ratificado en Sevilla por el director general de Garantía SGR, José María Vera, y por parte de Banco Santander ha estado Miguel Nogales, responsable de Instituciones de la entidad financiera en la región.

Según indican las entidades, Garantía SGR y Banco Santander conjuntamente "quieren contribuir a la mejora de la competitividad de las empresas andaluzas en sus distintos sectores y tamaños, siendo conscientes de la importancia que tienen las pequeñas y medianas empresas andaluzas en el desarrollo de la región, para la generación de riqueza y la creación de puestos de trabajo".

Caixabank destinó 45 millones a proyectos sociales en 2020

El presupuesto de la Fundación La Caixa financió 8.500 iniciativas en España

EP BARCELONA

CaixaBank destinó en 2020 44,8 millones de euros a proyectos sociales locales, a través de presupuesto cedido por la Fundación La Caixa, que han permitido desarrollar 8.500 iniciativas de 7.000 entidades de toda España.

Estos programas han incluido proyectos destinados a suavizar los efectos de la crisis económica con reparto de alimentos, dotación de material escolar y tecnológico para niños en riesgo de exclusión y la entrega de 'tablets' a residencias de la tercera edad, entre otras, ha informado en un comunicado este viernes.

Además, se han realizado acciones destinadas a colectivos en exclusión social y pobreza o programas destinados a mejorar la calidad de vida de las personas mayores, colectivos con necesidades especiales o enfermos.

ONCOLOGÍA

Avances para conocer la respuesta del paciente a la inmunoterapia

● Un estudio andaluz define nuevos marcadores que ayudarán a establecer pronósticos sobre la eficacia del tratamiento

Redacción

El equipo de investigadores del Grupo de Investigación Molecular y Traslacional en Oncología del Instituto de Biomedicina de Sevilla, integrado por el Hospital Universitario Virgen del Rocío, la Universidad de Sevilla y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), ha recopilado los últimos datos sobre el impacto de la inmunoterapia en pacientes con cáncer de pulmón en los últimos ensayos clínicos realiza-

dos sobre esta enfermedad. El trabajo, liderado por las doctoras Reyes Bernabé y Sonia Molina, ha sido publicado en *Cancers*.

La inmunoterapia, especialmente los inhibidores de los puntos de control inmunitarios, ha redefinido el tratamiento del cáncer de pulmón, siendo el objetivo final la reactivación de la respuesta inmunitaria antitumoral. La mejora tanto de la supervivencia general como de la calidad de vida de los pacientes ha llevado al desarrollo de varias es-

trategias terapéuticas enfocadas en esta dirección. Sin embargo, un alto porcentaje de pacientes con cáncer de pulmón no responden a estas terapias o sus respuestas son transitorias. Esto se debe a los mecanismos de resistencia, que requieren comprensión para prevenirlos y desarrollar estrategias para superarlos y aumentar el número de pacientes que pueden beneficiarse de las terapias.

Este trabajo destaca el conocimiento actual de los mecanismos implicados en la resistencia a la inmunoterapia en el cáncer de pulmón, tales como aberraciones en la carga de neoantígenos tumorales, infiltración de células T efectoras en el microambiente tumoral (TME), modulación epigenética, firma



La doctora Reyes Bernabé.

ARCHIVO

transcripcional, vías de señalización, el agotamiento de las células T y el microbioma.

Sin embargo, se necesitan más investigaciones que analicen la heterogeneidad intratumoral y del hospedador para desentrañar las claves de la respuesta a la inmunoterapia y desarrollar tratamientos más efectivos para el cáncer de pulmón.

Para ello, la comunidad científica está trabajando en la identificación de biomarcadores con potencial valor predictivo o pronóstico, ya que existe una necesidad real de anticipar la respuesta de los pacientes a los tratamientos inmunoterapéuticos, en concreto anti-PD-1 / PD-L1, y prevenir los posibles mecanismos de resistencia. Además, el beneficio clínico de la inmunoterapia se puede adaptar no solo a las características del propio tumor, sino también a las características de cada paciente. Todo ello permitirá tomar decisiones incluso con muestras mínimamente invasivas para los pacientes.

EN BREVE



FIRMA DEL FOTÓGRAFO

AMA reparte 60.000 euros en sus premios a proyectos solidarios

ACCIÓN SOCIAL. La Fundación AMA ha entregado el VII Premio Nacional del Mutualista Solidario, dotado con 60.000 euros asignados a ocho proyectos solidarios. El primer premio, dotado

con 12.000 euros, fue para un proyecto de apoyo económico a familias de niños con Cáncer de la Asociación Aspanion de la Comunidad Valenciana. El segundo premio, de 10.000 euros, re-

cayó en el proyecto *Seguir siendo niñas y niños en el hospital* de la Asociación Menudos Corazones. El tercer galardón, dotado con 8.000 euros, ha sido otorgado a la Asociación Española contra el

Cáncer por su proyecto *Atención integral a la mujer con Cáncer*. Además, también fue premiado con una dotación de 6.000 euros un proyecto de Veterinarios Solidarios de Cádiz.

Hallan opciones para una enfermedad que afecta severamente la función renal

ENSAYO CLÍNICO. El Hospital Universitario Virgen Macarena participa en un ensayo clínico internacional que investiga la cura de una enfermedad que reduce severamente la función renal. Esta patología, Nefropatía IgA o Enfermedad de Berger, tiene un cla-

ro impacto negativo sobre la calidad de vida y la supervivencia de los pacientes que la sufren. Es una afectación inflamatoria autoinmune que afecta a los glóbulos renales puede evolucionar hacia la enfermedad renal terminal en el 30% de los casos.

Nuevo estudio para entender el alcance y la dimensión social de la pandemia

CALIDAD DE VIDA. El Instituto de Estudios Sociales Avanzados, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, ha puesto en marcha una segunda encuesta del Estudio Social sobre la Pandemia del Covid-19 (Espacov) cuyo objetivo es

profundizar sobre diferentes aspectos de interés y actualidad de la dimensión social de la pandemia, recabando para ello información empírica directa de las opiniones e inquietudes de la ciudadanía. Se basa en un cuestionario web autoadministrado.

ASOCIACIONES

Globolizados apoya a distintos colectivos de pacientes

Redacción

Por quinto año consecutivo, la campaña solidaria *Globolizados, la esperanza se lleva en la sangre* supera el reto planteado, logrando 106.614 globos enviados en forma de mensaje de voz a través de una app, reafirmando su compromiso con los pacientes oncohematológicos de España. Esta iniciativa de Janssen promueve la concienciación de toda la ciudadanía española y da apoyo a los españoles que padecen cáncer de la sangre, así como a sus familiares, a través de la donación de 30.000 euros a las asociaciones de pacientes Ascol (Asociación contra la Leucemia y Enfermedades de la Sangre), Asleuval (Asociación para la lucha contra la leucemia de la Comunidad Valenciana) y Asociación Marco Luna, para que puedan continuar su labor de apoyo y acompañamiento a los pacientes.

Este año, todos los globos virtuales lanzados desde la app se hacían bajo la grabación de un audio en el que se recogía la expresión "Por muchos más", de esta forma, todos los colaboradores unían su voz bajo el mismo mensaje.